



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Unfall aufgrund von Drogenmissbrauch: Motorradfahrer schwer verletzt

In einem schweren Verkehrsunfall unter Drogeneinfluss in Wolfsberg wurde ein Motorradfahrer ernsthaft verletzt.

Ein 28-jähriger Autofahrer aus dem Bezirk Wolfsberg beachtete an einer Kreuzung nicht den Vorrang und kollidierte mit dem Moped eines 15-jährigen Fahrers, der auch aus dem Bezirk Wolfsberg stammt.

Führerschein vorläufig entzogen

Die Kollision führte zum Sturz des Motorradfahrers, der schwere Verletzungen erlitt. Sofort wurde der Rettungsdienst gerufen, der den 15-Jährigen ins Landeskrankenhaus (LKH) Wolfsberg brachte, um die dringend benötigte medizinische Behandlung zu erhalten. Bei der Untersuchung des Autofahrers wurde festgestellt, dass er unter Drogeneinfluss stand. Als Folge wurde sein Führerschein vorübergehend entzogen.

